
 
   

                                                                                                                      
 

 

Acta del Consejo del IEMath-GR del 11 de octubre de 2019 

Comenzó a las 11:30 horas en la Sala de Conferencias del instituto, para tratar los puntos 

siguientes: 

1. Aprobación si procede del acta de Consejos ordinarios anteriores. 

Se aprobó por unanimidad el acta del Consejo celebrado el 15 de marzo de 2019. 

2. Aprobación si procede de solicitudes de nuevos miembros 

Se aprobaron por unanimidad las solicitudes de adscripción de Dª Mª Luz Gámiz Pérez y Dª Mª 

Dolores Martínez Miranda. 

3. Informe del director 

1.1. Resolución MdM 2018 

El director informa que la AEI no ha admitido las subsanaciones presentadas en fase 

administrativa a la solicitud al programa María de Maeztu, por lo que no hemos pasado dicha 

fase. El detalle sobre el motivo de la exclusión fue: 

“El art.4.c) en su punto 6º.i) especifica que la solicitud presentada por los institutos de 

investigación universitarios sin personalidad jurídicaque opten a la acreditación de María de 

Maeztu debe referirse a latotalidad de los investigadores adscritos.” 

Se informa también que hubo un intento de convencer a los VR de US y UGR para que 

presentaran una reclamación ante la resolución, pero sin resultados.  

En la reunión con el equipo directivo de IMUS el 30 de septiembre, se vio muy conveniente 

presentar una solicitud.     

1.2. IAMAT 

 Se informa de que en Enero de 2019 se entregó la nueva memoria de solicitud de Instituto de 

investigación andaluz del IAMAT al VR de Investigación de la UGR (ya se había hecho lo mismo 

en la US) para que se remitiese de nuevo a la Junta desde ambas universidades; finalmente, 

fue remitida en Junio. 

  



Por otro lado, se informa que el  IAMAT ha obtenido financiación en distintas convocatorias 

públicas a las que ha concurrido: en la convocatoria de 2017 del Programa de Fortalecimiento 

de la Junta de Andalucía, el IAMAT obtuvo una financiación de 612.716,30€. Y en la 

Convocatoria de ayudas para la adquisición de equipamiento científico-técnico de la AEI 

(2018), el IAMAT obtuvo una financiación de 210.370,65 €. 

 

El 24 dejulio de 2019, la US nombró al Profesor Justo Puerto como Coordinador por parte de la 

Universidad de Sevilla para la creación del IAMAT; en reunión con el VR de Investigación el 27 

de septiembre se le informó que la UGR debería hacer lo mismo con un miembro de IEMath-

GR. El Director propuso para este cargo al profesor Miguel Sánchez Caja. 

1.3. Colaboración IAMAT-BANFF 

Tras distintas gestiones, el director informa de la imposibilidad, por el momento,  de  conseguir 

los fondos suficientes para empezar la colaboración con BANFF, a pesar de que la UGR mostró 

su apoyo estando dispuesta a financiar con 15.000€ anuales el proyecto y mediando para 

conseguir patrocinadores públicos (Junta de Andalucía) y privados (La Caixa, Banco Santander). 

También se contactó con Repsol vía RSME, pero sin éxito. En Junio se informó al director de 

BANFF N. Ghoussoub, diciendo que seguiremos intentándolo pero que de momento no 

podemos abordar ese proyecto. 

1.4. Reunión anual RedIUM 

El 1 de julio el director del IEMath-GR asistió en Valladolid a la reunión anual de RedIUM, con 

la presencia de Alberto Enciso, quien dio las líneas generales de la AEI en cuanto a inversión en 

investigación, y de Dolores Ugarte por parte del Panel de Matemáticas de la Agencia, quien 

explicó aspectos de las últimas convocatorias de la AEI: 

 Proyectos PGC y Retos: Aumento del 8% de la financiación global para todas las áreas) en 

Matemáticas (98 solicitudes, 8M€ solicitados, 74 proyectos aprobados  con 75,5% de tasa 

de éxito, 2’8M€concedidos en PGC y 1M€ concedidos en Retos. 

 Contratos FPI: Concedidos 19 (PGC)+11 (Retos) contratos FPI. 

 Contratos RyC y JdC: 6 contratos Ramón y Cajal concedidos de 51 solicitudes, y 5 contratos 

Juan de la Cierva concedidos de 34 solicitudes. 

 

En cuanto a planes de futuro de la AEI para Matemáticas, se  dijo que la AEI pretende 

potenciar los grupos excelentes y tender a disminuir la tasa de éxito de las solicitudes de 

proyectos al 50% (en la línea de otras áreas). 

Además, se renovaron los cargos de RedIUM, resultando elegido el nuevo Coordinador por un 

año, Félix Delgado (Director IMUVa). 

1.5. Red Española de Matemáticas y RedIUM 

Se informa que en marzo de 2019 se envió la nueva solicitud de la red estratégica REM, con 

Luis Vega como nuevo coordinador y desde el BCAM. Ha salido la resolución (26 de 

septiembre) concediendo la renovación de la misma, RED2018-102350-E, dotada con 50.000€ 

para dos años. La información general sobre esta convocatoria en datos globales es la 

siguiente: 



Estratégicas concedidas: 9 (incluye REM), horquilla de financiación: 23.200-60.000 

Estratégicas MTM no concedidas: 8 

También en marzo de 2019 se envió la nueva solicitud de RedIUM (coordinador Carlos Tejero, 

USal), que incluía 1500€ para el Doc-Course de Análisis Geométrico IEMathGR/IMUS/UCA. Esta 

solicitud ha sido denegada el 26 de septiembre. La información general sobre esta 

convocatoria en datos globales es la siguiente: 

Temáticas MTM concedidas: 9 (1 desde la UGR), horquilla de financiación: 10.000-21.000 

Temáticas MTM no concedidas: 8 

1.6. Actividades, congresos en IEMath-GR en los próximos meses 

Las actividades previstas son las siguientes: 

 El Doc-Course “Geometric Analysis” se está celebrando del  1 de octubre al 5 de 

diciembre, en IEMath-GR, IMUS y Universidad de Cádiz. Los detalles están en la web del 

instituto. El coste será cubierto por los fondos que quedan de la UCE, que esperamos 

renovar (se presentó la solicitud de renovación de la UCE el 2 de julio; preguntado el VR de 

Investigación sobre la resolución de dicha solicitud, contestó que el VR nos concedería 

10.000€ por un año en la convocatoria del Plan Propio de 2019 y que la nueva UCE se 

podría solicitar en 2020). Además, para este Doc-Course se ha conseguido una financiación 

de hasta 4.000€ desde el programa de Doctorado Matemáticas. También se presentó una 

solicitud de financiación al programa “Acciones especiales” del Plan Propio del VR 

Investigación 2019,con resultado negativo por resolución de 29/05/2019 por no ajustarse 

a los objetivos del programa (se han pedido explicaciones sobre esto, que no han sido 

respondidas). 

 Sobre el Doc-Corse “Data Science”, se está a la espera de que la Junta de Andalucía ingrese 

los 612.716,30€ concedidos al IAMAT en la convocatoria de 2017 del Programa de 

Fortalecimiento. Consultado el VR de Investigación, la JA dice que no ingresará ninguna 

partida mientras la universidad destinataria de los fondos no haya completado la 

justificación de fondos de anteriores convocatorias. Desde la US se solicitó una prórroga en 

el período de ejecución (inicialmente previsto para 31 de Mayo de 2020), que no ha sido 

contestada por la JA.  

 María José Cáceres y José Alfredo Cañizo están organizando la siguiente edición del 

congreso internacional PDE-MANS para enero de 2020 en el instituto. Se recomienda  que 

se hagan las reservan de espacios correspondientes. Lamentablemente el Programa de 

Ayudas 2019 no puede cubrir este evento porque en sus bases se especifica que el período 

de celebración de reuniones científicas financiables termina el 31 de diciembre de 2019. 

1.6. Programa de Ayudas 2019 del instituto 

El 30 de septiembre terminó el plazo de presentación de solicitudes al programa. Los fondos 

aprobados en el Consejo del 15 de marzo pasado se han agotado. Se han financiado 2 

congresos, 5 estancias de jóvenes investigadores y 0 charlas (no ha habido solicitudes de 

charlas).  

 



1.7. RPT 

La nueva RPT fue aprobada con un administrativo a tiempo completo al instituto, un puesto de 

personal de Conserjería y otro de Medios Audiovisuales. No se ha recibido confirmación oficial 

de esto, ni  se sabe cuándo se va a implementar la nueva RPT. Preguntado el VR de 

Investigación, remite a la Gerente. 

1.8. Programa de Empleo Juvenil (JA) 

Desde Mayo se incorporó Marina Molina Moreno a su puesto en el IEMath-GR dentro de este 

programa. Tiene un contrato de 6 meses renovable a otros 6. 

1.9. Calefacción en el IEMath-GR 

Se ha concluido la instalación de la nueva máquina de calefacción y aire acondicionado, que 

funciona desde primeros de julio aunque se han advertido algunas deficiencias en su puesta en 

marcha que se están subsanando. 

1.10. Contrato Programa 

Se renovó el Contrato Programa suscrito por el instituto, siendo calificado por la UGR con la 

máxima puntuación, 100 puntos. Eso ha supuesto un ingreso extra de 1501,33€ para 2019 (el 

año pasado fueron 3762,03€).  

1.11. Programa de Apoyo a la Docencia Práctica. 

En el Consejo de Gobierno del 26/09 se aprobó, entre otras, la resolución del XXVII Programa 

de Apoyo a la Docencia Práctica. En 2018 cursamos una solicitud desde el instituto y no se 

evaluó la solicitud porque había que tramitarla por los departamentos y no directamente 

desde el instituto, por lo que en la convocatoria de 2019 cursamos una solicitud vía los 

departamentos de matemáticas (salvo Estadística e Investigación Operativa que no participó 

en la solicitud). 

 Las cantidades concedidas son las siguientes: 

Algebra: 623,51€ concedidos de 1247,02 solicitados 

Análisis Matemático: 1247,02€ concedidos de 1247,02 solicitados   

Geometría y Topología: 1247,02€ concedidos de 1247,02 solicitados  

Matemática Aplicada: 1247,02€ concedidos de 1247,02 solicitados  

Agradecemos desde el Instituto a los Departamentos que han apoyado esta solicitud conjunta. 

Cuando lleguen los fondos a los Departamentos involucrados, podremos comprar los 3 

proyectores y pantallas eléctricas para las salas comunes, y algunas cosas más que estaban 

previstas en la solicitud. 

1.12. Felicitamos a Pedro A. García Sánchez como nuevo director de la Oficina de Coordinación 

Erasmus+ Internacional del VR de Internacionalización. 

3. Elección de puntos en el Contrato Programa. 

El 5 de septiembre se recibió desde la Unidad de Calidad, Innovación y Prospectiva un borrador 

del contrato programa para institutos, curso 2019-20. Se apreciaron los siguientes cambios: 



 En cada objetivo, posiblemente no en todos pero sí la mayoría, se pueden conseguir más 

puntos del máximo posible para que sin cumplir todos los requisitos se consiga el máximo. 

  En investigación, objetivo obligatorio, se incluye la investigación que aparece en SICA de 

los grupos. Esto conlleva que los miembros del instituto deberían tener su perfil en SICA 

actualizado entre mayo y julio como mínimo que es cuando se hace la evaluación. 

 Hay un objetivo elegible de transferencia esencialmente nuevo. 

 Hemos advertido una errata en la fecha de elección de objetivos (del 20/09/2019 al 

18/19/2019), que hemos comunicado a la Unidad de Calidad, Innovación y Prospectiva.  

 Finalmente, se aprueba por unanimidad los siguientes objetivos elegibles del contrato-

programa, curso 2019-20: 

a) Captación de talento 

b) Cooperación al desarrollo 

c) Divulgación científica 

d) Participación en redes de colaboración 

e) Cotutela de tesis doctorales 

4. Elección de un miembro de la Junta Electoral y convocatoria de elecciones a Director del 

IEMath-GR. 

En Noviembre se cumplen 4 años del actual Director del IEMath-GR, por lo que la Junta 

Electoral del instituto debe convocar elecciones para Director. Los cargos de Secretario y 

Subdirector son propuestos a instancias del Director, por lo que también cesarán en sus 

funciones o deberán ser renovados por el nuevo Director una vez elegido.  

La Junta Electoral del instituto, elegida en Consejo del mismo del 1 de julio de 2016, está 

compuesta por los profesores Antonio Martínez, Juan Francisco Mena y Ceferino Ruiz. Como 

éste último se ha jubilado recientemente, procede nombrar a un nuevo componente de dicha 

Junta, que deberá coordinar el proceso de elección a Director. 

Se aprueba por unanimidad que la profesora Mª del Mar Rueda García sea el nuevo miembro 

de la Junta Electoral del Instituto. 

5. Ruegos y preguntas. 

La profesora Magdalena Rodríguez plantea la posibilidad de que el programa de ayudas del 
Instituto contemple que las actividades financiadas puedan realizarse con posterioridad al 31 
de diciembre de cada año, contemplándose la propuesta como razonable por parte de los 
asistentes. 

No habiendo más ruegos ni preguntas se da por finalizado el Consejo.   

 

 



Granada,  11 de octubre de 2019 

 

Asistentes 

 Pedro González Rodelas 

Ginés López   

Antonio Martínez 

Joaquín Pérez   

Miguel Ortega 

Juan de Dios Pérez 

Aureliano Robles 

Magdalena Rodríguez 

Mª del Mar Rueda 

Miguel Sánchez 

  

 


